

## Coquille Saint-Jacques. Ouverture de la pêche le 1er octobre



La saison de pêche à la saint-jacques s'annonce fructueuse, avec la présence de 10 779 t de coquilles. Elle ouvrira, à l'extérieur de la Baie de Seine, le 1er octobre au nord d'une ligne allant du phare de Gatteville à Antifer. La partie située entre la Baie de Seine et la première zone ouvrira le 1<sup>er</sup> novembre.

Dans cette zone, les prospections effectuées par Ifremer démontrent une présence importante de coquilles. **« Une très forte augmentation de la biomasse exploitable a été constatée. L'estimation est de 10 779 t, soit une augmentation de 120 % par rapport à 2014. La répartition de cette ressource est très inégale. La grande majorité est située dans la zone proche de la Baie de Seine, qui ouvrira début novembre »**, souligne Alain Rigault, membre de la commission coquille au conseil régional des pêches.

D'autre part, un accord a été trouvé entre les professionnels et administrations de France et du Royaume-Uni pour aller vers une gestion commune de la coquille en mer de la Manche.